
懐風館高校 令和５年度第１回学校運営協議会 議事録  

 

１ 日 時  令和５年７月 14日（金） 14:00～16:00   

 

２ 出席委員  ５名 

大関会長  黒木委員  松村委員  阪本委員  井上委員  

 

３ 協議事項 

  第１号議案 会長（議長）の選出と職務代理の指名 

    会  長：大関 雅弘 氏 

    職務代理：黒木  悟 氏 とする。（案） 

        ⇒賛成５・反対０により、議決。 

 

第２号議案 令和４年度「学校経営計画・評価」について 

        ⇒賛成５・反対０により、議決。 

 

第３号議案 令和５年度「学校経営計画」について 

        ⇒賛成５・反対０により、議決。 

 

第４号議案 懐風館高校「スクールポリシー」（案）について 

        ⇒賛成５・反対０により、議決。 

 

４ 報告及び協議記録  □・・学校運営協議会委員   ▲・・事務局  

＜令和５年度「学校経営計画」（案）について＞ 

▲令和５年度学校経営計画の進捗状況について（校長より）              

  １学期はほぼ経営計画通り教育活動が行えている。ただ、遅刻者数が依然として多い傾

向にあり、今後も取り組みを進めていかなければならない。 

 □生徒たちを取り巻く環境には SNSの発達などを始め様々なものがあり、変化も激しい。

時間の流れや捉え方も変わってきているが、日本の社会では特に時間を守るというこ

とが重要視されている。社会に出る準備を含めて、そのことを生徒たちに理解させなが

ら指導を行うことが大切だ。 

 ▲中学校で不登校であった生徒や生活習慣に課題のある生徒が増えている現状の中、全

体指導とともに、保護者と連携して生活習慣を改善していくなど個別の取り組みを進

めていきたい。 

＜懐風館高校「スクールポリシー」（案）について＞ 

 □インパクトのある文章にし辛いのは致し方ないところ。昨年度の学校運営協議会で承



認したスクールミッションとともに３つのポリシーを大切にしながら、学校教育計画

や経営方針で具体的な目標や取り組みについてさらに明確にしていってもらいたい。 

▲懐風館高校は南河内を中心とした地元に根ざした学校であり、これからも地域との交

流を大切にしながら生徒をはぐくみ、地域とともに歩んでいくことを大きな柱として

教育活動を行っていきたい。 


